

COMUNICADO INSTITUCIONAL Nº 6

VICERRECTORÍA ACADÉMICA La actual situación de pandemia ha puesto en jaque a toda la humanidad, afectando el normal

funcionamiento de instituciones y actividades cotidianas de las personas a lo largo y ancho del mundo.

Las Universidades no están ajenas a esta situación y han tenido que adaptarse para poder seguir sirviendo a su propósito de entregar una educación de calidad, a pesar de cualquier circunstancia y countuira que el entorno provoque.

En este complejo contexto sanitario, en el que está en juego la salud y la vida de las personas, la Universidad de Tarapack, como todas las otras universidades nacionales e internacionales, se ha visto en la necesida diniciar el proceso educativo a traves de las heramientes que la tecnologia ofrece y que han probado ser exitosas en aquellas instituciones tradicionales que ofrecen educación ad istancia. Las neves generaciones evidencian neveras habrilidades compatibles con el uso de TCG. en la formación universitaria. Nuestras capacidades racademicas, nuestros sistemas y las plataformas virtuales cermiten la mediatación de asienaturas.

Nuestra institución, se encuentra realizando todas las adecuaciones que son necesarias para cumplir con sue setudiantes y su proceso formativo decente udiaden que los objetivos pedagógicos de cada una de sus asignaturas se cumplan. De este modo, se dará énfasis a los contenidos teóricos en la primera parte del semestre en que no podrán hacere las cibases prisenciales, concentrando las actividades experimentales y que requieren de la presencia en laboratorios y alteres, para la segunda mitad del semestre. Se necesario, el primer semestre aplazará su término. Esta situación se evaluará a partir del mes de fuino en principio.

El cuerpo docente de nuestra universidad está preparándose para entregar el máximo de su esfuerzo para sobrellevar esta situación de emergencia que vivimos todos quienes somos parte de este mundo, que cambia y nos desafía de manera constante.

Ningún estudiante matriculado en nuestra Universidad de Tarapacá quedará sin acceso a la formación debida por causa de recursos económicos.

Los equipos de gestión y apoyo están listos para dar soporte a las necesidades de nuestros estudiantes y docentes.

VICERRECTORÍA ACADÉMICA

Arica, 25 de Marzo de 2020